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Hämatologie und Onkologie gehören zu den innovativsten Bereichen der Medizin. Das in exponentiellem Umfang anfallende Wissen steht den Wissenschaftlern und Ärzten bereits heute in exzellenten Datenbanken zur Verfügung. Der Artikel gibt eine Übersicht über derzeit bereits vorhandene Wissensquellen. Diese sind Voraussetzung für künftige hochkomplexe Computersysteme, die dann diagnostisch und therapeutisch relevantes Wissen individualisiert für den einzelnen Patienten im Sinne einer precision medicine bieten werden.

        

            
Hematology and oncology are among the most innovative fields in medicine. Today the exponential increases in acquired knowledge are already available to scientists and physicians in excellent databases. The present contribution provides an overview of the currently accessible sources of information. These are prerequisites for the upcoming, highly complex computer systems that will then be able to provide relevant diagnostic and therapeutic information in an individualized manner for the respective patient in the sense of precision medicine.
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